

Medienmitteilung vom Donnerstag, 6. Juli 2023

Gemeindepolizei Richterswil: Vereidigung Dienstchef Benjamin Freimüller

Am Donnerstag, 6. Juli 2023, wurde der neue Dienstchef der Gemeindepolizei Richterswil vereidigt. Benjamin Freimüller ist seit dem 1. April 2023 im Einsatz.

Anlässlich der heutigen Vereidigung legte der neue Dienstchef der Gemeindepolizei Benjamin Freimüller das Gelübde gegenüber dem Richterswiler Gemeindepräsidenten, Marcel Tanner, ab. Der neue Polizeichef wurde von Renato Pfeffer, Ressortvorsteher Sicherheit und Einwohnerwesen, offiziell im Team der Gemeindepolizei willkommen geheissen. Bei der Vereidigung anwesend waren ausserdem der Statthalter lic. iur. Markus Braun, der Präsident der Vereinigung kommunaler Polizeikorps des Kantons Zürich (VKPKZ) Dr. iur. Andreas Baumgartner, der Bezirkschef der Kantonspolizei Zürich, Alfred Marty, die Polizeichefs der Kommunalpolizeikorps von Wädenswil und Horgen, Martin Heer und Roger Villiger, Vertreter des Gemeinderats und der Verwaltung, wie auch das Korps der Gemeindepolizei Richterswil und die Gattin von Benjamin Freimüller.

Benjamin Freimüller absolvierte die Polizeischule in Zürich bei der Stadtpolizei, war in diversen Sondergruppen tätig und bildete sich stetig weiter. 2018 erlangte er die höhere Fachprüfung zum Polizisten mit eidgenössischem Diplom. Erfahrene Polizisten und Polizistinnen können dabei ihre Kompetenzen in den Bereichen Führung, Ausbildung und polizeiliches Spezialwissen im Rahmen einer Diplomarbeit und eines Fachgesprächs prüfen lassen. Vor seinem Wechsel nach Richterswil, durchlief Benjamin Freimüller verschiedene Stationen mit Führungsverantwortung bei der Kantonspolizei Schwyz. Zuletzt war er als Regionenchef-Stellvertreter in der Region Höfe/Einsiedeln tätig.

Der Gemeinderat freut sich, dass die Gemeindepolizei Richterswil mit Benjamin Freimüller einen kompetenten und erfahrenen Dienstchef hat und wünscht ihm viel Freude bei der Ausübung seines Berufs in Richterswil.



Bildlegende 1: Marcel Tanner, Gemeindepräsident von Richterswil, bei der Vereidigung von Benjamin Freimüller auf dem Richterswiler Horn

Bildlegende 2: Benjamin Freimüller mit seinem Korps (v.l.n.r. Giacomo Sarao, Tabea Tuor, Benjamin Freimüller und Melchior Schnyder (es fehlt: Livia Kuhn)

Auskünfte zu dieser Medienmitteilung erteilt:

Renato Pfeffer
Gemeinderat, Ressort Sicherheit und Einwohnerwesen
Direktwahl: 079 787 56 05
E-Mail: renato.pfeffer@richterswil.ch